

## La calle Norte de Petrer, junto a Luvi, abrirá a mediados de septiembre

16/08/2024



El concejal David Morcillo en la zona de Luvi.

Las obras de urbanización del plan parcial de **Luvi** Sector-UZI 5 "Los Pinos" han entrado en su recta final. Tras ocho meses de obras, la Concejalía de Urbanismo prevé que **a mediados de septiembre se pueda abrir al tráfico rodado la calle Norte**, una de las arterias principales de Petrer que conecta la zona centro de la población y el barrio de La Frontera.

El concejal de Urbanismo, **David Morcillo**, ha expresado su satisfacción por "lo avanzadas que van las obras,

cumpliéndose los plazos previstos. Y ahora, si todo va bien, a mediados de septiembre, vamos a poder abrir al tráfico de nuevo la calle Norte". También ha informado de que esta semana la empresa urbanizadora, con la presencia de técnicos de la Concejalía de Urbanismo y del edil ha llevado a cabo pruebas del sistema de alumbrado público instalado en la zona, comprobando "el cambio tan radical que ha experimentado esta zona tanto tiempo sin desarrollar".